



まちのわだい



町内の主なできごとと、頑張っている皆さんの姿をお伝えします！

8/24



忠類ナウマン象化石骨発見50周年記念事業

豊かな音色で異空間へ

忠類ナウマン象化石骨発見50周年記念コンサートが忠類ナウマン象記念館で開催されました。パイオリニストの杉田知子さんがクラシックや邦楽など15曲を演奏しました。町民と一緒に奏でる場面もあり、とても良い経験になったと感激していました。



8/6



猿別水門閉門に尽力

石井さんに帯広開発建設部が感謝状

2016年8月の台風10号による大雨災害で、帯広開発建設部が管理する町内の猿別水門のブレーカー復旧などに努めた、相川の石井和義さんに帯広開発建設部から感謝状が贈られました。

感謝状を手にした石井さんは「3年前の台風豪雨災害を風化させたくない」としたうえで、「災害当時はいろいろな人が動いていたので、感謝状は地域のみならずみんなでもらったと思っている」と話してくれました。

9/1



幕別町消防団連合演習

防災への士気高く

幕別町消防団連合演習が運動公園で行われ、女性団員、第1～3分団、忠類分団の団員が参加し、防火・防災への士気を高めました。

団員は、小隊訓練や一斉放水などを行い、動きの正確さや確かめ、日頃の訓練の成果を発揮しました。



8/24



まちづくり出前講座

まちづくりについて町長が話す

新北町東コスモスクラブからまちづくり出前講座の要請を受け、講師として町長が出席し「幕別町に住んで良かったと思えるまちづくりへの行政の対応策と今後の取組等について」をテーマに講話を行いました。

講話終了後には意見交換も行われ、参加者からは高齢者の交通確保策やタバコのポイ捨て・犬の糞の後始末についての広報紙での啓発についてなどの意見や要望がありました。

10月1日から 幕別町プレミアム付き商品券の 販売と使用が始まります

消費税・地方消費税の引上げが住民税非課税の方・子育て世帯の消費に与える影響を緩和するとともに、地域における消費を促すため、住民税非課税の方・子育て世帯向けのプレミアム付商品券の販売および使用を10月1日から開始します。

住民税非課税の方の引換券交付申請期間につきましても、12月27日までとなっておりますので、購入をお考えの住民税非課税の方は、手続きをお願いします。

なお、子育て世帯（2016年4月2日以降にお生まれのお子さんがある世帯）については、9月下旬に購入引換券をお送りしています。（申請は必要ありません。）商品券使用可能店舗につきましては、幕別町ホームページをご覧ください。商工観光課（☎54-6606）にお問い合わせください。

●販売場所 幕別町内郵便局（幕別郵便局、札内郵便局、札内桜町郵便局、糠内郵便局、忠類郵便局）

●販売期間 10月1日から令和2年2月28日まで

●販売額

1セット4,000円 ※500円券10枚（5,000円分）

●購入限度数

5セット（25,000円分）まで

●商品券使用可能期間

10月1日から令和2年3月10日まで

●購入方法

購入引換券の交付を受けた方は、販売期間内に販売場所で、購入引換券と身分証明書を提示し、代金をお支払いください。

●転入者の方へ

他市町村から購入引換券の交付を受けた方が、幕別町に転入した場合、転入元市町村から交付された購入引換券の交換を役場福祉課・こども課、札内支所、忠類総合支所の窓口で申請することができます。

ピンクリボン月間イベント このイベントはJ-POSHピンクリボン啓発活動助成金を受けて開催します

とちぎ女性がん患者の会
プレシャス
Precious

参加料 無料
どなたでもご参加できます

ちゃんと知って欲しい、
女性の「がん」のこと

イベントプログラム

ごあいさつ、プレシャスの紹介
27日 幕別町
看護師さんによる講演
リンパ浮腫の予防
北海道キリンビヤレッジの取り組み紹介
各町の保健師さんからがん検診について
女性のがんと就労について
プレシャスでは現在毎月2回の懇話会、年に4回の集いを開催するほか、手編みの乳房パッド、ケア離子の無料配布などをおこなっています。興味のある方はぜひHPよりご連絡ください。

in まくべつ
10月27日
14:00～16:00
まくべつ健康ポイントリーディング
札内コミュニティプラザ
【幕別町札内青葉町311-11】

【主催】とちぎ女性がん患者の会「プレシャス」【共催】青葉町、幕別町
【協力】北海道キリンビヤレッジ株式会社直売店、
【後援】公益財団法人 北海道医療団 第二第一病院、北海道厚生連 幕別厚生病院、
社会福祉法人 まくべつ福祉会 【お問い合わせ】090-5432-7309（プレシャス/鈴木）

詳細はイベント開催近く
プレシャスHPでご案内します。
http://precious-hokkaido.jp/index.html
facebook.com/precious_mak



地域おこし協力隊 活動日記

vol.04

協力隊員が活動の中で感じたことなどを
写真とともにお伝えします。



忠類シーニックカフェは、9月29日で今年の営業を終了します。5月に地域おこし協力隊として着任し、1番興味を持った仕事がシーニックカフェでした。今年は着任初年度という事で、リサーチ活動に重点を置きましたが、この開放的な空間カフェを効果的に演出でき、さらに実現可能なサービスは何か随分考えました。アンケートでは、20代からは、ブルーベリーソーダのようなお洒落な飲み物がほしい、他の年代からは、期日限定「星空カフェ」はできないかなど様々なご意見を頂きました。同時に、車を停めたものの入り口がわかりにくい、など問題点も把握でき、次年度に向け課題がみつかりました。



気持ち良く晴れた9月の夕方、札幌から忠類の自宅に戻る途中、言葉にできないほどの素晴らしい夕暮れに出会いました。わずかに淡く優しい水色に、美しい夕焼けのピンクが少しずつ混ざり合い、一面をドラマチックに染めていきました。夕暮れというフィルターを通すと、忠類の豊かな大地の緑や高く高い空も、まるで別世界です。忠類の風景には、おそらく誰の心の深いところにも、すーっと届く不思議な魅力があります。美しい夕暮れは日常の小さな1コマですが、数々の思いを抱え運転中だった私にとっては、小さくはない出来事に感じ、忘れられない風景となりました。

Instagramで
町の魅力を発信中！



9/15



青葉町第2公区大運動会

地域の絆を強く！

青葉町第2公区の大運動会が白人小学校グラウンドで開催されました。当日は趣向を凝らした11の種目が用意され、小さなお子さんからお年寄りまで多くの方が参加していました。

このような機会を通じて地域の絆を強めてほしいと思います。



9/19



途別小学校交通安全キャンペーン

安全運転を呼びかける

途別小学校児童26名、先生11名による交通安全キャンペーンが小学校付近の道路沿いで行われました。

帯広警察署員が参加し、通行する車両を誘導し、児童からメッセージとともに学校菜園で育てた野菜を手渡して、安全運転を呼びかけました。



9/2



幕別小中学校合同集団下校

小学生と中学生と一緒に下校

小中一貫教育の取り組みの一つとして、幕別小学校と幕別中学校の全児童生徒が合同での集団下校を初めて実施しました。

下校途中では通学路中の危険箇所やこども110番の家の場所などの確認もしていました。



9/11



忠類小学校地域探究学習

地域を学ぶウォークラリー

1年生から6年生までを1グループとして、地域を学ぶ地域探究学習が忠類小学校で行われました。児童は、神社や給食センターなどのチェックポイントの旗を集めたり、地域をテーマにした出題に答えながら、楽しく地域を巡っていました。



9/1



第35回まくべつふれあい広場

地域交流イベントが開催

保健福祉センターで第35回まくべつふれあい広場が開催されました。

35回目を迎えた今回は、手話合唱などのステージイベントをはじめ、飲食コーナー、体験コーナーなど、盛りだくさんの内容でした。



9/8



暁町西公区ふれあい祭り

地域のつながりを深める

暁町西公区ふれあい祭りが暁町近隣センターで行われました。

地域の敬老会も兼ねて行われたお祭りで、子どもからお年寄りまで様々な年代の方々が、楽しい時間を過ごしていました。

